

Ni ellos se entienden

La locura, la amnesia y el fariseísmo están haciendo hacer el ridículo a la chanfaina nacionalista-lliguera.

Véase lo que se han dicho ambos y como se contradicen lastimosamente.

«*Alt Empordá*» 31 Enero 1920.

«*Els candidats del lerroixisme figurenc representen l'odi a Catalunya. Recordeu-vos que en les passades eleccions legislatives anaren de bracet amb la Unió Monàrquica Nacional i combatien els autonomistes de l'Empordá que havian juntat les seves forces per a oposar-se a l'onada anticatalana que volia invadir-nos.*»

«*Empordá Federal*» n.º 157.

«*El triomf de la candidatura regionalista, el triomf de la candidatura que tots els monárquics i caciquistes s'esforcen en obtenir, hauria representat al triomf del poder senyorial ofegant la voluntat de la classe humil.*»

«*Que seria del Catalanisme en mans dels regionalistes que están entregats a la monarquia i al seus governs?*»

«*La Lliga s'ha aliat amb totes les desferres dels caiguts dominadors, monárquics i centralistes rabiosos d'aquesta comarca.*»

Después de tanta hipocresía, solo podemos decir a esos hombres que ayer se repudiaron por divergencias de doctrina y manera de obrar y que hoy por miedo a perder se abrazan, que carecen de pudor, de vergüenza y de espíritu de ciudadanía. ¡Quin fàstic!

El Empréstito, plataforma electoral.

Es verdaderamente escandalosa la manera como los nacionalistas están empleando los dineros de todos los figuerenses para ganar unas elecciones.

Han esperado al periodo electoral para comprar las aguas, arma vergonzosa, para dar trabajo a electores en el Campo-Parque para luego obligarles a votar contra su conciencia, para poner en breve a subasta las obras de la Riera, para hablar de empedrar ciertas calles, etc., etc. De manera que el Empréstito está sirviendo para dos cosas: para beneficiar a una empresa particular y para hacer votos.

Ese es su amor a la ciudad, esa es su eterna manera de obrar, arrastrando vilmente la conciencia, haciendo del Empréstito una plataforma electoral y mintiendo canallescamente contra la minoría del municipio.

¿Que respeto y confianza pueden merecer quienes solo anhelan ganar unas elecciones, comprar las aguas, para luego imponer nuevos arbitrios?

EL SR. SALA CONTRA LA EXPOSICIÓN

Al reunirse los representantes de las fuerzas vivas de la ciudad para oír la lectura de la memoria de los técnicos relativa a la realización de una exposición en Figueras, y después de oír las acertadas explicaciones del Sr. Arquitecto, del señor Cusí y de D. Claudio Diaz, se opuso enérgicamente un concejal de la mayoría a ello, y este fué el Sr. Sala, lo que extrañó a los concurrentes.

¿Porqué no llamó *Empordá Federal* perturbador y enemigo de la prosperidad de la ciudad al Sr. Sala? ¡Oh si este hubiera sido de minoría!

Sencillamente porque esos señores solo ven la paja que está en el ojo ajeno y no ven la viga que está en el suyo.

Vaya pues otro botón de muestra, y vean como sabemos poner los puntos sobre las ies.

A pesar de pedirlo el señor López en sesión pública aun es la hora que el Sr. Bosch haya reunido la Comisión de Hacienda para tratar el asunto

Hoy para sumar votos defienden la Exposición pero nos consta que es un arma electoral, pues no están conformes con ella.